
智行理财网
为什么买基金的人越来越多？会有什么影响？

说起基金，基本上大部分人都应该听说过，而且购买的途径也是比较的广，在支付
宝、微信、银行APP、天天基金网等等地方都是可以购买的，那么为什么买基金的
人越来越多？会有什么影响？希财君为大家准备了相关内容，以供参考。

为什么买基金的人越来越多？

因为很多投资者都是在网上或者听亲戚朋友说买基金可以赚钱，就会对基金产生好
奇感，然后就会上网查询，就会看到赚到钱的会把基金收益晒到网上，看到以后自
己也想赚钱，就会考虑说买基金。

其次就是现在很多人都是受过良好的教育，接触理财的时间比较的久，就会具备强
烈的理财意识，就会主动的去学习基金知识，比如说：基金的分类里面风险最小的
就是货币基金，有的保守型投资者就会考虑买货币基金。

会有什么影响？

如果只是买基金的人比较多，其实影响是不大的，但如果是单一只基金买的人很多
，基金规模就会变大，然后基金管理难度就会增加，基金的资金也不能合理的运用
，就会对基金有些影响，会增加基金的风险性。

一般来说，基金规模不能太大也不能太小，一般在20-80亿之间较好，如果基金规
模过小，权重股的涨跌对基金业绩影响过大，也会增加了基金的风险，在买基金的
时候需要考虑的因素是比较多的，投资者如果想买入基金，一般建议是多学习基金
知识后再买入。
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